

La Reversa recibe un premio por su labor hacia los demás

La Red Asociativa y Vecinal del Distrito de Salamanca, La Reversa, recibe el premio a la sensibilización y buen trabajo comunitario, otorgado por Cruz Roja.

Desde que naciera en el año 2007, la Reversa, Red Asociativa y Vecinal del Distrito de Salamanca, trabaja duro por la integración y la participación ciudadana en todos sus aspectos. Formada por cuatro entidades de este distrito: Fundación Adsis, AMIS Aurrera, La Merced Migraciones y Fundación RAIS, lucha por mejorar los defectos de su barrio, centrándose sobre todo en la atención a los colectivos más desfavorecidos y con más necesidades. Incide, especialmente, en la integración social y laboral de menores y jóvenes en riesgo de exclusión, vinculados en su gran mayoría a procesos migratorios.

Premio a una gran labor

El proyecto que esta entidad desarrolla, y que recibe el nombre de "Integrando en red: una experiencia comunitaria en el Distrito de Salamanca", se centra en la creación y fortalecimiento de redes que luchan, desde el ámbito local, contra la exclusión social y a favor de la integración de las personas en riesgo. Se trata de un proceso comunitario a largo plazo que, desde la participación ciudadana, pretende involucrar a los agentes sociales, vecinos y pequeñas y medianas empresas del distrito para trabajar por el desarrollo local. Por otro lado, esta iniciativa también ha sido incluida en un manual de buenas prácticas sociales que elaboran Cruz Roja y la marca de móviles Nokia, acerca de los mejores proyectos de apoyo, atención y acompañamiento social.

